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 Mainz, 20.05.2020 
 
 
Anfrage 0908/2020 zur Sitzung  am 03.06.2020 

 
Nutzung der Notfalltelefone während der Corona-Pandemie (SPD) 
 
Während der Corona-Pandemie und den damit notwendigen Einschränkungen des öffentlichen 
und gesellschaftlichen Lebens sind viele Menschen gezwungen, vermehrt Zuhause zu bleiben. 
Dadurch gehen wichtige soziale Kontakte und Sicherungsfunktionen zur Entdeckung von 
häuslicher Gewalt nahezu verloren und Betroffene sind weitestgehend auf sich selbst gestellt. 
Zur Unterstützung der Menschen, die Hilfe benötigen, hat die Stadt zahlreiche Hilfetelefone, 
die auch in der Corona-Pandemie erreichbar waren. 
 
 
Angesichts dessen fragen wir die Verwaltung: 

1. Wie häufig wurde das Frauenhaus Mainz kontaktiert?  
2. Gibt es eine signifikante Steigerung der ersten sechs Monate 2020 zum Vergleich der 

ersten sechs Monate 2019? 
3. Wie häufig wurde der Kinderschutzbund Mainz kontaktiert? 
4. Gibt es eine signifikante Steigerung der ersten sechs Monate 2020 zum Vergleich der 

ersten sechs Monate 2019?  
 
 

 

gez.       f. d. R. 

Alexandra Gill-Gers     Sascha A. Fricke 
Fraktionsvorsitzende     Fraktionsgeschäftsführung 
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